

1/2-RW-199 - 24.10.2000

# Glas statt Klinker beim Neubau

## Ausbau der Regionalen Schule der VG Bodenheim begann mit Spatenstich

NACKENHEIM. Mit dem obligatorischen Spatenstich in den Boden begannen gestern die Bauarbeiten für die Erweiterung der Janusz-Korczak-Regionalschule in Nackenheim ganz offiziell. Gearbeitet wird auf dem Grundstück auf einem Teil des Schulhofes allerdings schon ein paar Tage - schließlich pressiert es mit dem Ausbau der ehemaligen Hauptschule, die sich mit dem Schuljahr 1998/99 zur Regionalen Schule der VG Bodenheim wandelte.

Da Regionale Schulen mindestens dreizügig sind, hatte die bis dahin zweizügige Korczak-Schule ein Problem: Acht Unterrichtsräume, zwei Computerlabors, ein Raum für die Naturwissenschaften und ein Musik- und Kunstraum

fehlten. Drei Klassensäle konnten durch Umbauten geschaffen werden, der restliche Fehlbestand soll nun bis Oktober 2001 in einem 4,3 Millionen Mark teuren Neubau auf 700 Quadratmetern untergebracht werden.

VG-Bürgermeister Gerhard Krämer (CDU) erläuterte die Planung: Kein Klinkerstein, sondern Glas wird das neue Gebäude bestimmen. Mit Musik und Vorträgen der Schüler wurde der Spatenstich ausgiebig gefeiert. (gus)



Den ersten Aushub für den Ausbau der Korczak-Schule erledigten Schüler und Erwachsene gestern gemeinsam. ■ Foto: Julia Rau